

ABSTRAK

IRHAMDANI PASARIBU. Hubungan Keterampilan Penerapan Variasi Mengajar Tutor Dengan Motivasi Belajar Peserta Didik Paket C di SKB Kota Binjai. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.

Masalah dalam penelitian ini adalah kurang terampilnya tutor menerapkan variasi mengajar, rendahnya motivasi peserta didik paket C dalam mengikuti proses pembelajaran di kelas, dan peserta didik kurang menghargai tutor dalam proses pembelajaran. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan keterampilan penerapan variasi mengajar tutor dengan motivasi belajar peserta didik.

Variasi mengajar adalah suatu kegiatan guru dalam konteks proses interaksi belajar mengajar yang ditujukan untuk mengatasi kebosanan murid sehingga, dalam situasi belajar mengajar, murid senantiasa menunjukkan ketekunan, antusiasme, serta penuh partisipasi. Variasi mengajar dalam proses belajar mengajar meliputi 3 (tiga) aspek yakni variasi dalam gaya mengajar, variasi dalam menggunakan media dan bahan pengajaran, dan variasi dalam interaksi antara guru dan siswa. Motivasi adalah istilah umum yang menunjukkan kepada keadaan (kondisi) yang menggerakkan tingkah laku sebagai hasil keadaan yang mengarahkan kepada tujuan atau tingkah laku akhir. Motivasi terbagi menjadi 2 (dua) yaitu motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif korelasional dengan pendekatan kuantitatif, sampel dalam penelitian ini adalah 40 peserta didik di SKB Kota Binjai. teknik pengumpulan data adalah angket. Analisa data dilakukan dengan menggunakan rumus Korelasi Product Moment dan Uji t untuk menguji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan antara keterampilan penerapan variasi mengajar tutor dengan motivasi belajar peserta didik paket C. Dari hasil perhitungan menggunakan rumus Product Moment diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,445 > 0,312$. Dan dari Uji Hipotesis diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,020 > 1,684$. Dengan demikian dapat dinyatakan bahwa Keterampilan penerapan variasi mengajar tutor berhubungan dengan motivasi belajar peserta didik paket C di SKB Kota Binjai.